

Du **13 février**

... **À**

LA VICTOIRE

BULLETIN DES LUTTES

GRÉVILLA!



Communiqué intersyndical

Les Organisations Syndicales réaffirment leur revendication du **retrait** de projet de loi de la réforme des retraites à points du gouvernement Macron. Au travers de cette réforme sur les retraites, il s'agit de l'attaque de notre Sécurité Sociale. Parce que la Sécurité Sociale est une des plus belles conquêtes des travailleurs, parce qu'elle est notre bien commun, depuis le 5 décembre dernier des millions de salariés, jeunes, retraités, privés d'emploi luttent, en grève et en manifestation pour exiger le retrait de cette réforme et pour défendre notre modèle social.

Face à cette réforme injuste et néfaste pour les travailleurs du public comme du privé, pour tous les retraités qui verront leurs pensions converties en points et soumises à une règle d'or des 14 % du PIB, pour une jeunesse condamnée à travailler toujours plus avec toujours moins, les Organisations Syndicales appellent

le vendredi 7 février à 14 H à des rassemblements devant les commissariats :

- Aix en Provence : 10 avenue de l'Europe 13100 Aix en Provence
- Martigues : Avenue du Commandant l'Herminier 13500 Martigues
- Arles : Boulevard des Lices 13200 Arles
- Marseille : 40 Boulevard Robert Schuman 13002 Marseille.

afin de déposer plainte contre Macron et le gouvernement pour escroquerie financière (suppressions des cotisations), destruction de biens communs (Sécurité Sociale) et mise en danger de la vie d'autrui (réduction des pensions et augmentation du temps de travail).

Marseille, le 4 février 2020

PILLEURS DE RETRAITES



QUE FAIT LA POLICE ?



CHAMBERY. Des camarades de la CGT, FO, Solidaires/SUD sont monté-es à La Croix du Nivolet qui domine la ville.



NANTES. **Flashmob** des personnels mobilisé-es de l'Université de « Nantes Nuit blanche des chercheur-euses »



DAMPIERRE-EN-BURLY. Malgré le vent, **on s'éclate façon DJ sur les piquets de grève** à la centrale nucléaire !

Du rassemblement devant les commissariats afin de déposer plainte contre Macron et son gouvernement (comme récemment dans les Bouches-du-Rhône) ... à la stratégie « d'enthousiasme excessif », inspirée de l'esprit des « manifs de droite », lors des réunions de campagne LREM ([comme récemment à Tours](#))... continuons à multiplier nos formes de mobilisations et d'actions. Opposons les paillettes de nos luttes à leur monde lugubre !

Pippo Delbono : « La joie est liée à la douleur, la lutte et la résistance »